

Manuel Cervantes Ocampo

Médico cirujano partero por la Facultad de Medicina de la Universidad de Guadalajara, especialista en medicina familiar por el IMSS. Certificado como Médico Especialista en Medicina Familiar.

Cuenta con amplia experiencia en los diferentes niveles directivos del IMSS desde el primer nivel de atención hasta nivel normativo central. Destaca su experiencia en el nivel delegacional en la Jefatura de Prestaciones Médicas de Nayarit, Sinaloa, Puebla, Tlaxcala y Jalisco

Actualmente es el Titular de la Coordinación de Atención Integral a la Salud en el Primer Nivel.

PUBLICACIONES

- Co-Autor de la investigación “Actitud de los empresarios de Puerto Vallarta ante la lactancia materna de sus trabajadoras madres de niños de seis meses”, presentada en la IV reunión regional de investigación médica de occidente en Morelia, Michoacán, en Julio de 1998 y en la VII reunión Nacional de Investigación medica en Oaxtepec, Morelos, en septiembre de 1998
- Autor: Publicación del libro IMSS tiene ciencia (modelo de aplicación del conocimiento científico).